

Home > Colombia

Muere empleado de **Ecopetrol** por COVID-19

COLPRENSA | @EUUniversalCtg | 08 de abril de 2020 10:48 AM



Sede de Ecopetrol en Barrancabermeja. Colprensa



En la mañana de este miércoles, **Ecopetrol** confirmó el fallecimiento de uno de sus trabajadores de la refinería de Barrancabermeja por cuenta del COVID-19.

El hombre, de 49 años, habría presentado síntomas asociados al coronavirus desde finales de marzo. Inicialmente, el empleado fue atendido en la Policlínica de Barrancabermeja, pero debido a las complicaciones de salud que presentó fue llevado a la clínica Foscal Internacional de Floridablanca, donde fue ingresado a Cuidados Intensivos. El 5 de abril la institución diagnosticó al hombre con COVID-19.

La petrolera aseguró en el mismo comunicado que ha estado tomando todas las medidas para evitar la propagación del virus. Dentro de los protocolos, se le hizo seguimiento a las personas cercanas al hombre, incluido su círculo familiar.

“Los trabajadores que estuvieron en contacto con el funcionario en la refinería de Barrancabermeja están aislados y se les hace el correspondiente seguimiento médico”, expresó **Ecopetrol**.

El informe concluyó afirmando que **Ecopetrol** ha fortalecido los protocolos de prevención en las áreas industriales y administrativas.

“Actualmente, la refinería opera con el personal mínimo requerido para mantener el suministro de combustibles al país, con estrictas medidas de prevención, aislamiento y desinfección en sitios operativos, transporte y lugares de alimentación”, puntualizó.



'Pujas' virtuales en las subastas ganaderas



Gobierno presenta cambios en el calendario tributario

TEMAS

ECOPETROL | CORONAVIRUS | COVID-19

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

Videos | Mensajes | Fotos | Notas de voz
cuando seas testigo de algún hecho noticioso, envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.



1 comentario

Ordenar por **Más antiguos**

Agregar un comentario...



Luis Rueda

Y El Titer con su campaña contra los Bolivarianos entregandoles les territorio a los gringos parece pedirle que bombardeen la refinería.

Me gusta · Responder · 1 h



Oscar D Monroy

ahí..es donde esta el negocio,en que vengan las multi nacionales a reconstruir la refinería despues de bombardeada

Me gusta · Responder · 1 h

Plugin de comentarios de Facebook

LEA MÁS SOBRE COLOMBIA



90% de los empleados no tienen condiciones apropiadas para teletrabajar



Habrá "pico y género" para la movilización en Bogotá



Cotización del dólar baja a los \$3.892



Antes de control piden al Gobierno centralizar contratos de atención del COVID-19



Alejandro Castillejo, nuevo miembro de la Comisión de la Verdad



Hoy llegan 56 colombianos repatriados de Emiratos Árabes

EL UNIVERSAL

Secciones

Cartagena
Regional
Opinión
Deportes
Sucesos
Sociales
Tecnología
Clasificados

Servicios

Blogs
Cine
Ciudadano Reportero
Clasificados
Consultorio Jurídico universitario
Mediakit
Fenalco
Suscripciones

El Universal

Perfiles periodísticos
Información Institucional
Oficinas El Universal
Contáctenos
Manejo de datos
Políticas de privacidad
Mapa del sitio
Derechos de autor
Terminos y condiciones

Publicaciones

Donde
Q'hubo